
Intervención del Presidente de la República por Término Paro de Camioneros  
DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO 
LAGOS, AL TÉRMINO DEL PARO DE CAMIONEROS 
 
Pregunta: ¿Está satisfecho por el término de esta movilización? 
 
S.E.: Yo siempre dije que en Chile nadie tiene derecho a ocupar los caminos de todos. 
Y, por lo tanto, mientras ellos ocupan los caminos, no se conversa ni se dialoga. El 
interés mío son los 15 millones de chilenos, no los dueños de 4 ó 5 mil camiones. 
 
Pregunta: ¿quién ganó y quién perdió, Presidente, con todo esto? 
 
S.E.: El país ha perdido por la contumacia de algunos, pero yo sé dónde están las 
prioridades de Chile. 
 
Pregunta: ¿Contento por la forma en que se solucionó este conflicto? 
 
S.E.: Se solucionó como yo dije que se iba a solucionar: tienen que despejar las 
carreteras. Acá no hubo paro. Acá hubo ocupación ilegal de un camino. Eso es lo que el 
país vio. Paro no hubo. 
 
Pregunta: ¿Se va a establecer una mesa, Presidente, ahora que ya los ánimos están un 
poco más calmados? 
 
S.E.: No, los ánimos siempre han estado calmados en mi gobierno. 
 
Pregunta: A la ciudadanía le surge una duda. ¿En qué cedió el Gobierno? 
 
S.E.: En nada. 
 
Pregunta: ¿No se le ofrece nada a los camioneros? 
 
S.E.: En nada. Las instrucciones son claras, precisas. En nada. Y voy a ser más claro, 
todavía.  


